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題字：横須賀市長　��　����　��

　内閣府では、７�を『青少年の非行・被害防止全国強調�間』、���を『子ども・若者育
成支援強調�間』と定め、子ども・若者育成支援と非行・被害防止に関心を高める取り組みを
しています。これにあわせて横須賀市青少年育成推進員連絡協議会では【非行防止キャンペー
ン】を行っています。

★ .。.:*・゜★ .。.:*・゜★ .。.:*・゜★ .。.:*・゜★ .。.:*・゜★ .。.:*・゜

　１１月１�����

　�����������������������������������������������������������������
びかけが�わ�ました。

　��：����
　京急久里浜駅周辺
　久里浜・神明中学校区
　中学生�９名、教員６名、地域連絡会関係
者、総勢��名�名名
　京急ストア大楠芦名店前
　大楠・武山中学校区
　中学生８名、教員�名、地域連絡会関係者、
総勢�８名８名名
　��：����
　ＪＲ衣笠駅周辺
　池上・衣笠中学校区
　中学生６名に教員２名、三浦学苑高校生
��名、地域連絡会関係者、総勢５５名５名名

　１１月１��　��駅周辺��　��駅周辺�　��駅周辺

浦賀 ・ 鴨居中学校区

　天気は快晴だが、例年通り冷たい風が吹い
て、縮こまりそう。だが、浦賀中学と鴨居中
学の生徒の熱気が通行�に伝わったか、キャ
ンペーンのチラシとティッシュは�時間で配
り終わりました。今年から鴨居の地域連絡会
も浅黄色ののぼりを用意し、浦賀の淡青色の
のぼりと着ぐるみのピンクのウサギが華やか
に色を添えてくれました。鴨居�９�、浦賀
２��、警察等��、総勢�６�でした。
　　　　　　　　　　　　　���　������　���

　１１月�����

　朝から��������� ����������������� ��������
����びかけが�わ�ました。��びかけが�わ�ました。が�わ�ました。
　�５：���
　京急田�駅周辺
　�浦中学校区
　警察、地域連絡会関係者、総勢９名９名名

　ＹＲＰ野比駅周辺
　野比・長沢・北下浦中学校区
　中学生�５名、教員、地域連絡会関係者、
総勢�６名

　�６；����
　北久里浜駅周辺
　岩戸・公郷・大矢部中学校区
　中学生２�名、ＰＴＡ��名、地域連絡会
関係者、総勢５�名

　１�月１��　����駅周辺�月１��　����駅周辺�　����駅周辺����駅周辺駅周辺

馬堀中学校区中学校区

　新旧の生徒会役員�５名、地域連絡会２５
名、総勢��名で今年度市内最後のキャン
ペーンを行いました。
　最後に新生徒会長が「非行は一番の悪だと
思います。今��、新しい生徒会の最初の活動
でこのキャンペーンに参加できて嬉しく思い
ます」と締めてくれました。
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　����������������������������������

　最初から�ってた�「全�。��中�ー�ー最初から�ってた�「全�。��中�ー�ー
以外は助っ�なので下位の方だろうなと思っ
てました。特に、ゲームでは全く点が取れな
かったので�メだなと」
　では��の��は�「��を意�しないででは��の��は�「��を意�しないで
楽しみながら、学びながら、まったりと歩き
ました」
　上�の��は�た�にとって��から歩き上�の��は�た�にとって��から歩き
慣れてる�だよね�「よく�ってる�です。�「よく�ってる�です。「よく�ってる�です。
でも、今��歩いてみて、こんな所があったん
だ、とかこんなのがあったんだ、と今まで気
付かなかった自分た�の�を改めて見直す
きっかけとなりました」
　とても冷�に�えてくれた�子��組でしとても冷�に�えてくれた�子��組でし�組でしでし
たが、この我々推進員が目指す『身近に地域
の歴史に触れる』というウォークラ�ーの意
�を、まさに不入斗Ａチームが語ってくれた
ことにもエールを送ります。�西村　康彦�

　第��������������大���������������大��������������大�

１�月８�　不入斗中学校周辺

　�が��を�し、�い風が吹き�ける中「��が��を�し、�い風が吹き�ける中「�
８�中学校��ウォークラ�ー���と歴史�中学校��ウォークラ�ー���と歴史
と匠の街を歩こう�」が不入斗中学校区を舞
台に開催されました。
　市内�７校から��チーム、２２�名の中市内�７校から��チーム、２２�名の中�７校から��チーム、２２�名の中校から��チーム、２２�名の中��チーム、２２�名の中チーム、２２�名の中２２�名の中名の中
学生と、育成推進員を中心としたスタッフ約
７�名が参加しました。名が参加しました。
　９時の��時間を�に、中学生た�が�々時の��時間を�に、中学生た�が�々た�が�々が�々
と登場。大�が�さに震える中、ジャージ姿
�中には�ーフ�ン�のチームも�で�気に中には�ーフ�ン�のチームも�で�気に
開会式に臨み、�番にスター����不入斗中�番にスター����不入斗中スター����不入斗中
学から中央公園、上�商店街、中央図書館、
はまゆう公園等を巡るコースに飛び出してい
きました。

　�チーム、�気いっ�い。�を�いながら�チーム、�気いっ�い。�を�いながら
歩くチームも���笑顔いっ�いです。��博
物館に到着した�チーム、クイズのヒン�探
しで館内を歩き�りますが���全部の��物で館内を歩き�りますが���全部の��物館内を歩き�りますが���全部の��物
に興味津々、ウォークラ�ーを忘れて夢中に
なるチームも！中央公園では、猿島までの距
離をめぐって、�チーム頭をひねり、中央図
書館下のゲーム会場では、高得点を�って自
滅するチームやチームワーク良く堅実に得点
を重ねるチーム���中には風船をふくらませ
ることの出来ない中学生も！ゴールに駆け足
で飛び込むチーム、時間調整をしながらゴー
ルに入るチーム���「おお、豚汁だ！」と歓

声をあげながら、手作りおにぎり・豚汁の列
に並びます。
　「�れた！でも楽しかった。」「商店街が「�れた！でも楽しかった。」「商店街が
多くて、��も面白かった」「��博物館、
また来ます。」「クイズの問題難しかった。」
���みんな、充実感のある幸せそうな笑顔が
あふれていました。
　地�の中学生も「えっ、こんな�初めて！」地�の中学生も「えっ、こんな�初めて！」初めて！」めて！」
という魅力的なコース。見所も多く、充実し
たウォークラ�ーを中学生た�は楽しみました�は楽しみましは楽しみまし
た。　　　　　　　　　　　���　���　　　　　　　　　　���　������　���　������



平成２６年 � ２���年 � ������ ��６�年 � ２���年 � ������ ��６�２���年 � ������ ��６�年 � ������ ��６������� ��６������ ��６����� ��６��� ��６��６��

- 3 -

　������ス������１�������ス������１�

１１月１０�　県立保健福祉大学

　立冬を過ぎ秋が足早に駆け抜ける一��、今
年もわん�くフェスティバルが開催されまし
た。今にも降り出しそうな時折強風が吹き�
ける悪条件の中『子どもた�が笑顔を持って
帰れるように』と主催６団体の他、子どもの
教育・育成に携わる多くの団体が協力し様々
な催しで子どもた�を迎えています。
　開会式後のステージでは中学生の吹奏楽か
ら始まり、�ンス・体操・�ズムなどが途切
れることなく次々に披露されていきます。
また、今年の構内通路では強風にもめげず頑
張る中高生の姿が、頼もしくもほほえましく
見えました。今年度初めて中学生の参加とな
る不入斗中科学部の「傘ふくろロケッ�」�
の子にも女の子にも好評です。

　緑ヶ丘女子高校からは幼児教育コースの生
徒た�が、輪投げ・魚釣り・ぬり絵などで通
りかかる子どもた�に参加を呼びかけていま
す。
　さあ、通路中央でガールスカウ�の「�
ラ・バルーン」が始まりました。飛び入り大
歓迎なので、小さな子どもた�も「小さな世
界」の�ズムに乗せ進んだり戻ったり�へ後
ろへ。みんな笑顔で楽しそう。
　あれ�むこうにチョコバナッピーがいる！

毎年�気の推進員が作るチョコバナナに助っ
�が登場しました。その効果抜群！�気売れ
行き上々！鷹取学区からの応援だそうです。
　肌�く昨年よりも少ない入場者数����

　活動体験発表�

�月８�　����������８�　�����������　����������

　今年度は、鷹取、�浦、公郷、大矢部、野
比の５中学校区と育成、広報の研究部会から
発表がありました。
　鷹取中学校区は、子どもた�をワクワクさどもた�をワクワクさをワクワクさ
せる様な「ようこそ先輩�ンスプロジェク�」
や理科の実験教室を行ったそうです。。
　�浦中学校区は、�浦コミュニティ�ンティ�ン�ン
ターで、講演があり「子どもは大�を見ていどもは大�を見ていは大�を見てい
ます」をテーマに直すべきは私た�大�の姿た�大�の姿大�の姿
であるとお話があったそうです。
　公郷中学校区は、ク�ーンアップ公郷、平
作川ク�ーン作戦など、子どもた�と地域、どもた�と地域、と地域、、
ＰＴＡが協力して行っているそうです。が協力して行っているそうです。協力して行っているそうです。。
　大矢部中学校区は、大矢部中学校ＰＴＡ主中学校ＰＴＡ主主
催の「ふれあいま�り」を開催し、地域団体
と生徒た�が一�になり��店を出店し好評た�が一�になり��店を出店し好評一�になり��店を出店し好評
をいただいているそうです。
　野比中学校区は、��Ｐ野比����ン���Ｐ野比����ン�野比����ン�
ルの落書きをきれいにし、中学生の手で��手で��で��
を�けないだろうか�という取り組みをして�けないだろうか�という取り組みをしてだろうか�という取り組みをして
いるそうです。キレイに変身することが楽しことが楽しが楽し
みです。。
　育成研究部会は毎�定例会があり、��
�に「わん�くフェスティバル」�２�に

「ウォークラ�ー」の��、��を行っておの��、��を行ってお��、��を行ってお、��を行ってお��を行っておお
り、それぞれの開催の様子を発表されました。開催の様子を発表されました。の様子を発表されました。されました。
　広報研究部会は「よこすか育成通信」を年
２�、「年間活動報告書」を年��発行して
おり、�まる機会が多く�気あいあいと活動が多く�気あいあいと活動と活動活動
しています。
　�中学校区ともそれぞれの地域ならではの�中学校区ともそれぞれの地域ならではの中学校区ともそれぞれの地域ならではのともそれぞれの地域ならではのそれぞれの地域ならではの
活動があり『なるほど、こんな�も』と感�『なるほど、こんな�も』と感�なるほど、こんな�も』と感�』と感�と感�
ながら聞かせていただきました 。いただきました 。きました 。
　��応�の中では、もっと参加�数を�や��応�の中では、もっと参加�数を�や
せれば良いという意見もありました。いう意見もありました。う意見もありました。
　外は強風をともなった２�年�りの大�で外は強風をともなった２�年�りの大�で２�年�りの大�で大�で
したが、なごやかな発表会となりました。来
年度もぜひ みなさんで参加しましょう。
　　　　　　　　　　　　　���　直子���　直子��

�でしたが、芦澤会長の「この催しも今年で
���目になり、実行委員会以外にも多くの
団体の協力のもと、子どもた�の育成の一端
になるよう、次へ向けて頑張っていきたい」
との挨拶で無�終了しました。�西村　康彦��西村　康彦�
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　隔年開催の�内祭礼の宵�で、子どもた
�向けに映�を上映している。担当の私に
課せられたミッションは「上映機器を守り
��、子どもた�を楽しませよ！」である。
��は、次に挙げる子どもた�の��の特
性によりミッション・インポッシブルと
なった。①子どもは狭いところが好き。②
子どもの�中力は��分程度。今年はその
�ベンジである。しかし、①に�する有効
策は見出せず、とにかく②を�策すること
で、①による上映機器への攻撃を防ごうと
考えた。その切り札は「��本昔ばなし」�
連発である。かくして�話目までは奏功し
ていた作戦ではあったが、�話目で崩壊し
かける手に汗握る�開に。「でんでんでん
ぐりがえって♪」の大�唱で、かろう�て
ミッションを終了した上映会であった。　
　　　　　　　　　　　　　　�Ｍ．Ｋ．�

編�後記：

わん�くフェスティバルやウォークラ�ー
大会のスタッフとして関わって、楽しんで関わって、楽しんで、楽しんで
いた子どもた�のは�ける笑顔とのふれあふれあ
いは活動への意欲に�ながりました。本来
子どもた�を導かねばならない我々が、�我々が、�、�
に導かれることもあるということを忘れてということを忘れてことを忘れて
はならないと感�ております。
　　　　　　　　�編�担当　小川　����編�担当　小川　���　������

　第�������������大�������������大������������大�

１１月���　���　���

　逗子��プラザホール２階なぎさホール
で「活かそう限りなき力を！」をテーマに�
�６�神奈川県青少年指導員大会が開催され
ました。
　三浦市の海南神社祭り囃子保存楽囃�らく
そう�会のオープニングア�ラクションから
始まり、表彰式、活動�例発表、講演と盛り
だくさんの大会でした。
　県内から６�名の青少年指導員、横須賀か
らは協議会副会長の栗原恵子さん�常葉中学
校区�、庶務の��徹さん�不入斗中学校区�
の２名が表彰されました。お��から「子ど
もた�の笑顔と地域の仲間にささえられこれ
まで活動することができました」「指導員と
なって�８年充実した活動を楽しんでます」
との受賞のことばがありました。
　横須賀の活動�例発表では、今年で���
目を迎えた「わん�くフェスティバル」を取
り上げ、以�は市の主催でしたが５年�から
実行委員会�６団体�主催になったこと、青
少年活動の意�や楽しさ、団体活動に�する
認�を深めてもらうことを目的に開催されて
いることを芦澤会長が報告しました。

　スタッ�と�て参加�てみて

　神奈川県全体の、青
少年に携わっている
�がたくさん会場に
来られたので驚きま
した。
　お揃いのベス�を
着たりしている地区
や、�団体の特色や�
柄が感�られました。
　失礼のない様、臨機
応変にスタッフが行
動して鎌倉、逗子、葉
山、三浦、横須賀の
「お・も・て・な・し」を行いました。
　長年にわたり指導員として活躍をし、表彰
された皆さんもとても素敵な笑顔でした。
　「い�壇上に登れるか�指導員として頑張
れるか！！」と思いながら拍手をしました。
　当協議会のメンバーも担当した係を朝早く
から一生懸命頑張っていました。スタッフと
して初めて参加し良い経験になりました。
　　　　　　　　　　　　　�小幡　玲子�

　講演会では、��本ペップ�ーク�及協会会
長の岩﨑由純氏が「�気・活気・勇気を与え
る�ーク術」を演題に講演されました。いき
なり客席の後方から走って壇上にジャンプで
の登場にはびっくりしましたが、「短くてわ
かりやすくて、相手の心に響き、自信や勇気
を持たせてやる気を引き出す究極のスピー
チ、ペップ�ーク」はこれからの青少年育成
活動にとても役立�お話しでした。笑いあり、
感動ありの講演であっという間に時間が過ぎ
ていきました。
　今�の大会は横須賀三浦地区主催で、当協今�の大会は横須賀三浦地区主催で、当協
議会からも�７名がスタッフとして協力しま
したが、参加するだけではわからない大会�
�の大変さを感�ました。�矢�　さをり�。�矢�　さをり��矢�　さをり�


